

Califica de error ex comandante guerrillero de Colombia entrega de armas a un estado tramposo



Bogotá, 20 may (RHC) El ex comandante guerrillero Iván Márquez calificó en Colombia de grave error haber entregado las armas a un Estado tramposo, y llamó a la población a movilizarse en defensa de la paz.

Insistió Márquez en que el gobierno colombiano traicionó el sueño de millones de personas, quienes buscaban poner fin a más medio siglo de confrontación armada.

El ex jefe de la delegación de paz de las antiguas y rebeldes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo repudió la recaptura del ex comandante Jesús Santrich, y lanzó fuertes críticas por ese acto contra el Ejecutivo y la Fiscalía General. (PL)



Radio Habana Cuba